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点    鐘  会長  大越 将司 

ソ ン グ   それでこそロータリー 

会長挨拶  会長  大越 将司 

幹事報告  幹事  星野 実 

プログラム  会員卓話 齋藤 幸男 会員 

「管理運営セミナー報告」  

  
 
 

  大越 将司 会長 

親睦旅行、絶景の富士山と海鮮が最高で 

した。吉原会員、ありがとうございまし 

た。 

高野 祐二 会員 

先週女子プロゴルフトーナメントで青木 

瀬令奈プロが優勝しました。ニコニコで 

す。 

  小髙 徹 会員 

 お土産ありがとうございました。 

  ニコニコです。 

 

 

 

 

                          大越 将司 会⾧ 
              

みなさん、こんにちは。 
先週後半から今週にかけて、本日のような穏やかな日もあ
れば、 
強い北風が吹く等、不安定な天候が続いております。 
週末日本海側では、雪も降るとか。みなさま、どうぞお身
体ご自愛ください。 
 

さて この 1 週間は、私「ロータリーウィーク」ともい
うべきスケジュールで、現在進行しております。 

18 日㈯大網白里市産業文化祭に続き、翌 19・20 日は親睦旅行、一日空けて本日の
例会、金曜日は会⾧幹事会と、ここ数日は自分の妻よりも、ロータリー女房の役・
星野幹事と一緒に過ごしている気がします。 
星野幹事はじめ、行事にご参加頂いた会員の皆様、ありがとうございます。 
産業文化祭と親睦旅行については、委員⾧から報告があると思います。 
宜しくお願い致します。 
 

さて 本日私は、産業文化祭に参加して感じたことをお話したいと思います。 
それはコロナ禍 4 年間を経て変わった、我々の「思考」と「行動」の変化です。 
今年の産業文化祭では、山岸会員のご協力で、卵 1 パック＠150 円で販売しました。 
現在の全国平均が 309 円ということでおよそ半値。格安の設定です。 
しかし、今回の購入客をみると、ほとんどが 1 パックのみの購入でした。 
以前であれば、２・3 パックまとめ買いする方が多かったと思いますが、そういっ
たお客はほとんど見かけませんでした。 
コロナ前は、1 パック＠200～220 円だったと記憶しています。 
当時バザーの販売価格は 100 円と同じようにおよそ半値の設定にしていました。 
しかし今回は、ほとんどのお客が 1 パックしか買わなかった。 
なぜでしょう？みなさんはこの理由をどのようにお考えになりますか？ 
 
週明け、私の職場でこのことを話してみました。 
私の部下は、「1 パック＠150 円は安いですね」と話した後、以下のように続けまし
た。 
「この 1～2 年で『卵は高いもの』という認識になっているので、主婦たちはあま
り卵を使わないような思考になっているからかもしれません。」 
２児の子を持つパパ職員もこう続けました。「そういえば目玉焼きを作るとき、 
以前は２つ卵を焼いていたが、妻に言われて今は１つだけ焼くようにしている。」
と。 
 
後半の職員は、恐妻家なので半分は笑い話ですが、これに加えて私は、物価の上昇
に賃金が追いついていない現実を感じました。（うちの会社の給料ですが…） 

我々ロータリーがすべきことは、目玉焼きを作るのに卵を２つ割るのをためらう、 
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西伊豆方面  堂ヶ島温泉ホテル 
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絵葉書のような絶景 
 

 
 
 

 

 
 
 

清水魚市場 光徳丸にて昼食 
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バザー協賛金   99,000 円（16 名） 

バザー売上金 216,102 円 
                  
仕入支払金  145,000 円（卵） 

 
315,102ー145,000＝170,102 円 
 

このような家庭への支援なのではないでしょうか。 
私は、そんな思いを新たにしています。 
 
 最後に良いご報告を。  
産業文化祭のバザーで、今週末開催される子ども食堂のチラシを入れて、PR して
おりましたところ、何人かの親御さんから、「子ども食堂のお弁当、大ファンです。
ありがとうございます。」との声を頂き、うれしい気分になりました。 
以上をご報告し、本日の会⾧挨拶といたします。 
 
 

 

 

次年度会⾧エレクトに吉原久男会員が指名

されました。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

11/19(日)・20(月) 親睦旅行 

指名委員会 

2023 年 11 月 26 日（日）開催 ひすいかい子ども食堂 

この日は強い寒気の影響で、関東では真冬並みの寒さ
となり、とても冷え込む一日でした。そんな中、お手
伝いに参加して下さったメンバーの方、支援提供して
下さった皆様には心より感謝申し上げます。 
ご協力ありがとうございました。 
 
次回は 2024 年 1 月 28 日（日）開催となります。 
引き続きご協力をお願い致します。 

バザー収支報告 


